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bleibt zentrales 
Thema 

Geschwindigkeit auf der 
B56 
 

Auf der B56 im Bereich des 
Wasserschutzgebietes in Luden-
dorf, zwischen dem Wasserwerk 
und der Ringstraße, sowie in Essig, 
an der Einmündung zur 
Sternstraße und zur Aachener 
Straße, wurde die zulässige 
Höchstgeschwindigkeit von 50 
km/h auf 70 km/h erhöht. Seitdem 
dürfen im Bereich des Wasser-
werks in Ludendorf Gefahrgut-
transporter statt 50 km/h nun 70 
km/h gefahren werden. Dies birgt 
Gefahren, weil die Gemeinde aus 
diesem Bereich ihr Trinkwasser 
bezieht. Auch ist nicht nachvoll-
ziehbar, dass entlang der Essiger 
Gärten, von der Sternstraße bis zur 
Aachener Straße, wieder Gas 
gegeben werden darf. Viele 
Autofahrer beschleunigen ihr Fahr-
zeug bereits vor der Sternstraße, 
sobald sie das Tempo 70 Schild 
erkennen. Dadurch erhöht sich 
nicht nur der Verkehrslärm. Auch 
die Gefahr einer Querung von der 
Aachener Straße wird erhöht. Im 
Rahmen einer Begehung mit 
Bürgermeisterin Kalkbrenner wurde 
die Problematik erörtert. Zudem 
forderten die Essiger Bürger einen 

Starenkasten. Nur dadurch könne 
die Einhaltung der Geschwindigkeit 
sichergestellt werden. Wir werden 
uns dafür einsetzen, dass die 
Maßnahmen zur Geschwindigkeits-
reduzierung geprüft und sofern sie 
notwendig und machbar sind 
aufgegriffen und umgesetzt 
werden. 

Bürgermeisterin vor Ort 
 

Wie zugesagt, führt Bürgermeiste-
rin Kalkbrenner regelmäßig einen 
„Runden Tisch“ in allen Swisttaler 
Ortsteilen durch. Kürzlich war es in 
Essig so weit. Dabei gaben Essiger 
Bürgerinnen und Bürger eine 
Vielzahl von Anregungen. Neben 
der Geschwindigkeitsproblematik 
auf der B56 wurden weitere 
Wünsche vorgetragen. So wurde 
darauf hingewiesen, dass die 
Steine auf den Gehwegen der 
Sternstraße mitunter locker und 
uneben sind. Zudem wurde der 
Wunsch geäußert, Sitzgelegenhei-
ten im Wartehäuschen auf der 
Sternstraße, insbesondere für älte-
re Nutzer des Landhüpfers, einzu-
bauen. Zudem solle die Anord-
nung der Parkbuchten auf der 
Sternstraße überprüft werden. Der 
CDU Ortsverband wird sich für eine 
rasche Umsetzung einsetzen. 
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